



**JAGA KEBUGARAN KPPS**

# Pemkot Bagikan Madu dan Multivitamin

YOGYA (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta membagikan 12.468 paket madu dan multivitamin kepada petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) dan Perlindungan Masyarakat (Linmas) jelang hari pemungutan suara 14 Februari 2024.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan paket madu dan multivitamin dibagikan kepada 9.468 petugas PPK, PPS dan KPPS serta 3.000 Linmas. Menurutnya hal tersebut merupakan komitmen Pemkot dalam mendukung para petugas mulai dari persiapan hingga pelaksanaan nanti untuk menjaga kesehatan dan stamina.

"Ini sebagai antisipasi yang harapannya tidak terjadi sesuatu yang tidak diinginkan," katanya setelah kegiatan senam bersama KPPS di Lapangan Balai Kota, Jumat (2/2).

Menurutnya, Pemkot juga siap siaga untuk memberikan fasilitas kesehatan dan kegawatdaruratan selama pelaksanaan pemilu. Mulai dari layanan PSC 119, 18 Puskesmas, RSUD juga RS swasta.

"Kami siapkan fasilitas dan layanan kesehatan akan buka, supaya ketika

ada terjadi sesuatu bisa langsung ditangani dengan cepat. Karena kita tahu tugas KPPS ini cukup berat, untuk itu kami juga mengimbau agar selalu menjaga kesehatan dan kebugaran, meng-

hindari aktivitas yang berisiko tinggi, makan minum dan istirahat yang cukup," ujarnya.

Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryosamodro menjelaskan pi-

haknya telah melakukan pendataan kepada sekitar 6.000 dari 9.086 KPPS untuk mengecek apakah sudah terdaftar di BPJS kesehatan atau belum.

"Dari sekitar 6.000 KPPS itu ada 5.400 orang yang sudah terdaftar di BPJS dan 600 orang belum terdaftar. Data ini sudah kami sampaikan ke Pemkot untuk bisa melakukan upaya perlindungan kesehatan, dengan syarat nanti mereka bersedia untuk mendapatkan fasilitas kesehatan yang ada di Kota Yogya ketika saat bertugas mengalami kondisi kesehatan tertentu," jelasnya.

Salah satu petugas KPPS dari Kelurahan Muja Muju, Farah (21) mengungkapkan, dengan adanya senam bersama dan pembagian paket madu serta multivitamin sangat bermanfaat dan menambah semangat untuk mendukung pelaksanaan tugasnya.

"Kami dari KPPS sedang dalam masa bimbingan teknis penggunaan aplikasi Sirekap, dengan adanya kegiatan senam ditambah pemberian madu dan multivitamin ini pasti sangat berdampak baik untuk kami ya. Harapannya semua proses pemilu nanti para petugas KPPS selalu sehat dan semuanya bisa berjalan lancar," ungkapnya. (\*)



MERAPI-Dokumen Pemkot Yogyakarta

**Pembagian paket madu dan multivitamin secara simbolis kepada petugas KPPS dan Linmas.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005